



# 炎の子



2025年7月11日(金) 第10号

## あと1週間で夏休み!どうしめくくりますか?

来週が終わればもう夏休み、1学期が終了します。どんな3ヶ月でしたか?

どんな風に締めくくって、次につなげますか。

中学生のみなさんは、大人になるために必要な力を、今少しずつつけていきます。その力は、学校生活のいろいろな場面、授業、掃除、係活動、クラスの友達との関わり、部活動、行事・・・などの様々な活動を通して培われます。それらの活動に



どのように向き合うかで、力の付き方が違ってきます。何事も自分を作っていくための元になるのです。



例えば、勉強に真面目に取り組んで“基礎的な学力”“学びに向かう姿勢”を身につけることは、将来の職業選択の幅を広げることにつながったり、生活に必要なことを学ぶ力が育ちよりよく生きることにつながったりします。

また、日々の掃除や係活動をきちんと行うことは、“仕事への責任感や周りの状況に気付く力”が育ち、“人の役に立つ喜び”を知り自分に“自信”が持てるようになっていきます。そしてそれは将来自立して生きていくための“心の力”になります。

そして、学校のルールを守って生活することで、“自分を律することができる自律する力”が育ち、周りに信頼される大人になっていくことができます。

だからこそ、何事にも前向きに取り組んでいってほしいのです。

2学期には体育祭、文化祭があります。そのための準備、体育祭の団決めや選手決め、合唱コンクールの曲決め、係決めなどがありました。2学期につながる1学期の締めくくり方、考えて過ごしてみましょう。

下に書いてあるのは、10日(木)学年MHで話されたことです。学年がより良くなるために大切なことなので掲示もしてあります。それぞれが意識して行動することで、集団が変わります。集団が変われば、それぞれがいろいろなことに前向きに取り組める雰囲気がつくれます。みんなで、良い学年をつくっていきましょう。



### 【生活面で気になること】

- 授業中に手紙を書く(渡す)
- 他の教室に入る(入れる)
- あいさつが少ない
- 他学年の階に移動教室以外で行く

より高い基準で動ける  
1年生に!

### 【学習面で気になること】

- 開始の静寂に遅れる(準備不足)
- 授業中、何も言わず席を立つ(物を取りにいく等)
- 授業中の私語など